

# + quealba



El Alba se dejó ya de manera virtual toda opción de ser Campeón, por lo que habrá que peregrinar por tierras gallegas para subir en play off.

## Toca peregrinaje por Galicia

# SOLISS

Seguros desde 1933



Yo creo en el Alba  
'Dr. Jeckyll'

El Albacete Balompié se medía al Nástic en el Carlos Belmonte, con la necesidad de ganar para seguir apelando al milagro de poder ser campeones. Un milagro que se desvanecía porque si el empate no servía para nada, encima el Alba falló en el Belmonte en la tarde que no le quedaba otra que ganar. Del Campo adelantó al Nástic en el 90, en la única ocasión que llegó en la segunda mitad y dejó al campo helado pese a las altas temperaturas de este domingo.

El Alba, de momento, se queda tercero, a falta de dos jornadas. No aprovechó el equipo los empates del sábado del Villarreal B y Andorra. Tendrá que jugársela en los play off.

Ya a la salida del equipo, cuando dijeron la alineación por megafonía, se escucharon algunos silbidos al nombrar al mister del Alba, Rubén de la Barrera. También cuando el equipo se retiraba a vestuarios, porque el público tenía la sensación de que se había desperdiciado la primera mitad. Pero fue más sonora la pitada, con gritos de "fuera" cuando terminó el encuentro, con la derrota de los locales.

Habían estado mejor en la segunda mitad, también con los cambios, pero las oportunidades del Alba no cuajaron y el Nástic sacó tres puntos de oro de la única que tuvo en la segunda mitad.

Rubén Martínez, Boyomo y Riki estaban en un once del que no forma parte esta vez Alberto Jiménez. Jugó con falso nueve, con Fuster arriba.

En los momentos iniciales, la primera jugada de peligro fue para el Nástic. En un saque de banda, la jugada a balón parado acabó en un cabezazo de Pablo que suerte que acabó fuera.

En el 11, en un saque de córner, lo intentó Rubén Martínez, de chilena, pero el balón se fue por encima del larguero de la portería de Manu García. Pero los minutos seguían, sin ocasiones claras en la primera mitad, en un Belmonte con buena entrada este domingo.

El fuerte calor que este día de San Isidro hacía en Albacete obligó incluso a contar con pausa de hidratación en el encuentro.

En el 35, pedía Romera penalti a favor del Nástic, pero no señaló nada el colegiado. En la siguiente jugada intentó el Alba mostrar la contra, pero sin crear peligro final.

Fran Álvarez lo intentó en el 41, tras una buena jugada en el equipo, pero su disparo desde fuera del área acabó en las

manos de Manu.

El encuentro terminaba con 0-0 en la primera mitad, tras tres minutos de descuento, y antes de retirarse a vestuarios De la Barrera llamaba a Dani González. Y el delantero canterano del Alba fue el primer cambio para la segunda mitad. Tras el paso por vestuarios, Dani entró por Emilliano Gómez. El Nástic también dio entrada a Edgar por Pablo para iniciar los 45 minutos que restaban.

Hubo ocasión para el Alba en la primera jugada de la segunda parte, con un chut de Fuster que se marchó alto. En el 55 la tendría Dani González, pero su disparo fue a las manos de Manu y al minuto siguiente Fuster, tras una gran jugada del equipo, la estrelló con el palo. Intensos minutos del Albacete Balompié que buscaba abrir el marcador.

El Nástic haría un doble cambio en el 59, con la entrada de Fran Carbia y Javier Bonilla, en sustitución de Dani Romera y Nil Jiménez.

Estaba mejor el Albacete en estos minutos, aunque el gol seguía sin llegar.

El cuarto cambio del Nástic llegó en el 71, con la entrada de Becerra por Robert.

De la Barrera haría un doble cambio en el 74, dando entrada a Sergi García y Emmanuel por Kike Márquez y Javi Jiménez.

Del Campo la tuvo para el Nástic en el 75, suerte que, desde la frontal del área, la mandó fuera. Llegó entonces la pausa de hidratación, tras la que De la Barrera hizo otro doble cambio. Entraron Alberto Jiménez y Jordi Sánchez por Fran Álvarez y Rubén Martínez.

El Nástic agotaba sus cambios, minutos 80, dando entrada a Albarrán por Joan Oriol.

Alberto Jiménez la tendría en el 46, pero el esférico fue a las manos de Manu.

Lo que llegó en el 90 fue el gol de Del Campo para el Nástic. Sacó de córner Albarrán y anotó Del Campo, entrando desde la frontal del área, para anotar a la izquierda de Bernabé, ante una perpleja defensa local. Eso sí, el colegiado, en su acta, dio el gol a Emmanuel, en propia puerta, a quien le dio en la rodilla.

En los cinco minutos de descuento el marcador ya no se movería y la derrota cayó como un jarro de agua fría en el Belmonte, que acabó cabreado con el resultado final.



Veámos varios aficionados del Alba los últimos diez minutos antes de entrar en Las Ventas a celebrar el Día del Santo Patrón. 0-0, entonces. Andorra y Villarreal, empate. Todo en orden para que el Alba la cagase. La muchacha que tienen controlando no se sabe muy bien qué andaba ordenando a los que le pagan que NO piten. Al final, la realidad le ha dado la razón. Pitos. Alugnos pitos. Ni muchos, ni pocos, los justos. Pitos al conformismo. Pitos al planteamiento que, recuerden, en verano no era el de ascender. Lo dijo el que odia Albacete pero cobra de él en rueda de prensa antes de empezar. Las tintas caerán en la mochila de Rubén de la Barrera y de algo tendrá culpa. Entre otras cosas de tener un proyecto de no ascenso a tiro de piedra del ascenso directo. ¿Lo quieren echar? Que lo echen. Y luego, ¿qué? Noguerol. Mario Simón. Que baje Alfonso Serrano en plan Máximo Hernández. O Gálvez, que en el porcentaje partidos jugados/sueldo percibido bien podría ser el líder del banquillo.

Como somos del Alba y acostumbramos a pasarlas canutas siempre nos asombran esos equipos que van terceros y de golpe se cargan al entrenador. "¿Qué hacen?", dicen muchos. "Ya nos gustaría", otros. Si juzgamos a De la Barrera por el rendimiento fuera de casa, ya estaría zanjado el asunto. Si miramos el quehacer del mister a tenor de los objetivos que le marcaron, haya paz. No obstante, hay un playoff para aminorar el fiasco final. Porque las culpas no irán a ciertos jugadores en los que muchos ponen su puesto de trabajo para que les den un entrecomillado. Y el mister seguramente no sea el más cómodo ni agradable con los que van a la Ciudad Deportiva a diario, pero tampoco es su finalidad. Su trabajo es que el Alba esté ahí, en tierra de nadie. Eso le encargaron. No lo digo yo, lo dicen los que buscan enemigos en los juzgados y que tienen en la lista de contactos a los directores de medios de comunicación con el AA por delante para llegar rápido con el extintor a apagar lo que ellos encendieron.

El fuego en las oficinas lleva mucho tiempo quemándolo todo y el único que ha tratado

de reducir las llamas ha sido Rubén de la Barrera. Tanto empeño ha puesto en su casa que fuera se le ha dado mal. Correcto. Y si todos los fracasos fuera de casa son su culpa, será porque le habrá dicho a los jugadores que se dejen perder o que salgan a no ganar. O quizá porque esté tan comprometido con el proyecto que quiera cumplirlo a rajatabla: "no es ascender". La pelota está en el tejado de la propiedad, que ya ha cumplido el primero de sus objetivos para esta temporada, que era renovar a Araujo con el Barça. Ahora debería centrarse en el Albacete, pero su única quimera es que no le piten a los jugadores. Tendría que pensar la del tacón que quizá les piten a ellos, por eso no dudan en salir a llorar en redes sociales. Esa que ordena a sus pagadores que no piten es la que se movaba en su cuenta de Twitter de que Muntari venía a Albacete a conocer restaurantes. Su despacho es más grande que el del entrenador al que quieren despedir.

Queda poco y el playoff parece ya el último obstáculo. Se juega fuera contra locales. Al fin y al cabo son dos partidos y el Alba tiene una plantilla más que suficiente para jugar el año que viene en el fútbol profesional. Y llegado el final, siempre nos quedarán varias dudas: ¿Qué hubiese sido de este equipo con un goleador? ¿A quién hubiesen fichado si no se lesionan Sergi Maestre y Fran Álvarez? A cojón visto, macho seguro, pero si Rubén de la Barrera es el culpable, es para que los del despacho no vuelvan a pisar Albacete. El fracaso, en todo caso, será suyo. Igual que con el filial, con el femenino y con el primer equipo todos estos años. Y del personal del club, qué vamos a decir. Ramis no era tan bueno ni Rubén de la Barrera tan malo. El único error es que el Alba esté peleando por meter a más de 6.000 en su campo con buen tiempo y jugándose el ascenso. No hace tanto, en estos partidos se metían 10.000 al campo. Cuando desde el club señalan a la afición, la afición responde. A Curro Romero le decían cuando pegaba un petardo: "Mañana va a venir tu puta madre, y yo también". Al Alba no va a verlo ya ni su madre, aunque esté bien.





| Po | Equipo               | Pts | Ju | Ga | Em | Pe | Fv | Cn | Di  |
|----|----------------------|-----|----|----|----|----|----|----|-----|
| 1  | FC Andorra           | 68  | 36 | 20 | 8  | 8  | 59 | 35 | 24  |
| 2  | Villarreal CF B      | 66  | 36 | 20 | 6  | 10 | 64 | 34 | 30  |
| 3  | Albacete Balompié    | 64  | 36 | 18 | 10 | 8  | 49 | 31 | 18  |
| 4  | CE Sabadell FC       | 58  | 36 | 16 | 10 | 10 | 44 | 30 | 14  |
| 5  | Atlético Baleares    | 55  | 36 | 14 | 13 | 9  | 48 | 35 | 13  |
| 6  | Algeciras CF         | 55  | 36 | 15 | 10 | 11 | 48 | 38 | 10  |
| 7  | Gimnàstic Tarragona  | 55  | 36 | 14 | 13 | 9  | 39 | 30 | 9   |
| 8  | Deportivo            | 54  | 36 | 15 | 9  | 12 | 53 | 46 | 7   |
| 9  | CD Alcoyano          | 52  | 36 | 13 | 13 | 10 | 41 | 37 | 4   |
| 10 | Real Madrid-Castilla | 52  | 36 | 15 | 7  | 14 | 61 | 46 | 15  |
| 11 | Barcelona B          | 51  | 36 | 14 | 9  | 13 | 52 | 50 | 2   |
| 12 | CD Castellón         | 50  | 36 | 14 | 8  | 14 | 36 | 42 | -6  |
| 13 | San Fernando CDI     | 47  | 36 | 13 | 8  | 15 | 48 | 53 | -5  |
| 14 | Sevilla Atlético     | 46  | 36 | 13 | 7  | 16 | 35 | 50 | -15 |
| 15 | Linense              | 46  | 36 | 12 | 10 | 14 | 32 | 43 | -11 |
| 16 | Atlético Sanluqueño  | 42  | 36 | 11 | 9  | 16 | 37 | 55 | -18 |
| 17 | UE Cornellà          | 42  | 36 | 12 | 6  | 18 | 34 | 47 | -13 |
| 18 | UCAM Murcia CF       | 35  | 36 | 8  | 11 | 17 | 41 | 53 | -12 |
| 19 | Llagostera           | 29  | 36 | 5  | 14 | 17 | 22 | 49 | -27 |
| 20 | Betis Dep. Balompié  | 21  | 36 | 6  | 3  | 27 | 23 | 62 | -39 |

Aunque matemáticamente, incluso el Alba puede ser campeón, el milagro ya sería para hacer a alguien Santo. Así que tocará al menos luchar por ser segundo en la tabla porque, en play off, eso siempre es una ventaja grande.



## Sonido de viento

El Belmonte respondió y acudió a la cita frente al Nástic dispuesto a ser el jugador 12 pero acabó muy enfadado por la derrota del equipo en un estadio que ha sido un fortín, justamente el día en que había que ganar para apelar al milagro de ser campeones. Ya desde la salida del equipo, cuando dijeron la alineación por megafonía, se escucharon algunos silbidos al nombrar al místico del Alba, Rubén de la Barrera. También cuando el equipo se retiraba a vestuarios. Aunque en estas ocasiones hubo muchos que recriminaron los silbidos. Pero fue más sonora la pitada, con gritos de "fuera" cuando terminó el encuentro, con la derrota de los locales. Sí, el Alba tiene asegurado el play off pero habrá que resetear mucho para llegar en el mejor estado, tras dos duras derrotas a falta de dos jornadas para el final. No parece la mejor forma de jugarlos los play off.

# ANA ROMERO

Peluquería & Belleza



Dirección: C/ Tesifonte Gallego, 2  
Teléfonos: 967 21 52 31 / 967 21 82 80

01

En el 90, llegó el gol del Nástic y el Belmonte se quedó helado pese a ser una tarde de temperaturas estivales. Sacó de córner Albarrán y centró del Campo, desde la frontal del área, a la izquierda de Bernabé, ante una perpleja defensa local. El esférico dio en la rodilla de Emmanuel -a quien el colegiado, de hecho, le dio el gol en propia puerta- y quizás de no ser por ello habría ido fuera. La suerte no estaba este domingo con el Alba.





Y es que estaba claro que era el partido en que la suerte no estaba con el Albacete. Mereció de sobra ganar y una clara muestra es el palo de Fuster, en la segunda mitad. Pero hubo más ocasiones clarísimas, como otro chut de Fuster, en el 46, que se fue fuera o, en el 55, cuando tras una buena jugada trenza disparó Dani González, pero el esférico acabó en las manos de Manu García. La siguiente jugada llegaría el palo de Fuster, en lo que fueron los minutos más intensos del Alba.



## Rubén de la Barrera

"Estamos aquí para ayudar al club a que ascienda de categoría y si de manera directa no puede ser, lo peharemos a muerte en el play off".

"El público es soberano y puede hacer lo que considere".

"Estamos muy enteros y lo peharemos a muerte, si tiene que ser en el play off".

"La decepción de hoy está, pero no voy a permitir caernos. Hay que dar un paso y pelear el ascenso porque vamos a estar ahí".

## RESIDENCIAL LOS ARCES

Promoción de 25 viviendas. C/ Hospital 37-, Hellín.



## RESIDENCIAL LOS SAUCES

Promoción de 66 viviendas con zonas comunes, C/ Arquitecto Josef Ximénez, 5, Albacete.





**Raül Agné**

"Nos llevamos el partido delante de un gran rival y en una plaza muy difícil".  
 "Nosotros no tenemos el pie que tiene el Alba, si un equipo tiene mejor pie que tú, no puedes ir a tumba abierta". "Estamos hablando de para mí el mejor equipo de la categoría con el Alba y con un buen entrenador, por mucho que le piten".  
 "Hemos tenido el partido que queríamos".

SONRISA *Star*  
 Clínica dental

Dionisio Guardiola, 2  
 www.sonrisastar.com

**967 116 136**



SONRÍE  
**ALBACETE**

**AHORRA**  
 EN SALUD DENTAL  
 Personal altamente cualificado

**EL PODER DE LA SONRISA NO TIENE LÍMITES**

Primeras marcas



Número de Registro Sanitario  
 0206832/0208115

Empaste  
**25€ 45€**  
 Simple Compuesto

Limpieza Bucal  
**10€**

Ortodoncia  
**2.200€**  
 Todo incluido

Implante + Corona  
**1.200€**  
 Todo incluido



Está claro que, en un muy tenso Belmonte, vimos cómo se nos acababa el sueño del ascenso directo; que aunque hay opciones matemáticas, ya es virtual que no seremos primeros. El ambiente estaba muy caldeado por la imagen de los últimos partidos fuera de casa. Esto añadido a la primera mitad en la que tampoco el juego mejoró mucho. El mister hizo cambios en la alineación algo raros, dejando a Alberto Jiménez en el banquillo. En el segundo tiempo tuvo que cambiar de sistema y entonces sí que el equipo funcionó y empezó a crear ocasiones. Pero incomprensiblemente, cosas del fútbol, no entró ninguna y el mazazo justo al final del Nástic, hace que el ascenso pase por peregrinaje gallego.



Al no estar Alberto Jiménez tomó el mando por completo del centro del campo. Fue el que tuvo más claras las ideas y las ejecutó con esa rapidez de mente en la que se suele caracterizar su juego. Viendo el partido de hoy, vuelve a sorprender sus ausencias en los partidos anteriores.



Gran susto el que daba un niño en las gradas del Carlos Belmonte. Ha sido justo después del 0-1 y todos hemos pensado que al ver cosas así el fútbol y el resultado es lo de menos. Ha sido un ataque de epilepsia pero, por suerte, el niño está estable en el Hospital, según nos han indicado. Sus familiares han actuado muy rápidamente. Hemos visto bajar a un padre, con un niño en brazos, que se lo daba a los vigilantes de seguridad para avisar a los sanitarios, que se han volcado para tratarle y reanimarle. Gran trabajo también de los servicios de seguridad del estadio.



Con el 0-1, la afición empezó a dejar el Carlos Belmonte. El presidente del Albacete Balompié, George Kabchi, estuvo en el encuentro, del que nos fuimos con caras largas de que el ascenso directo no podrá ser. Nos sorprendió que Alberto Jiménez estuviera esta vez de inicio en el banquillo.





Unos 6.800 aficionados, según el dato oficial del Albacete Balompié, estuvieron en el Carlos Belmonte para animar a los de Rubén de la Barrera.

